
公 平 委 員 会 議 事 録 

 

令和元年５月２４日(金)公平委員会室において定例会を開催した。 

 

出 席 者   委員長  山 下 幸 雄  委 員 喜多川 雅 彦    委 員 今 枝 史 絵 
           事務局  石 原    亨 

 

案    件 

  １ 事務報告について 

  ２  ４月定例会議事録について 

３ その他 

 

                                                        開会  午前９時００分 

山下委員長   ただいまから、茨木市公平委員会５月定例会を開催いたします。本日の定

例会には全委員が出席いただいております。 

              まず始めに日程第１、事務報告について、事務局長から説明してください。 

石原事務局長  事務報告をいたします。資料１ページをご覧ください。全国公平委員会連

合会近畿支部特別研究会が４月２６日（金）に大津市の琵琶湖ホテルで開催

され、今枝委員と石原が出席いたしました。まず、長浜市公平委員の漣藤寿

さんが「職員の人事評価と公平委員会の役割」について講演されました。休

憩の後、元滋賀県知事の國松善次さんが「人生１００歳時代の到来、生き方

が問われる」という演題で講演されました。 

次に、資料９ページをご覧ください。大阪府公平委員会連合会通常総会が、

５月１５日(水)に柏原市市民文化会館で開催されました。喜多川委員と石原

が出席いたしました。平成３０年度の会務報告のあと、平成３０年度決算が

認定されました。資料２２ページ、歳入1,289,347円に対し、歳出は560,379

円で、差引残額は728,968円となり、翌年度へ繰り越されています。次に、

平成３１年度事業計画、平成３１年度予算が可決されました。資料３１ペー

ジをご覧ください。平成３１年度役員改選が行われ、会長市には、和泉市が、

北部ブロック幹事市は交野市となりました。 

総会後の講演会は、前近畿大学体育会陸上競技部駅伝監督の佐藤浩さんが

「部下への接し方のコツとハラスメント対策」という演題で講演されました。 

次の弔事報告はございません。事務報告は以上でございます。 

山下委員長   ただいまの事務報告につきまして、何かご質問等はございますか。 

喜多川委員     ございません。 

今枝委員     ございません。 

山下委員長   特にないようですので、日程第２、４月定例会議事録について。 

              議事録は送らせていただいておりますが、内容について何かございますか。 

喜多川委員     ございません。 

今枝委員     ございません。 

山下委員長   特にないようですので、４月定例会議事録は原案のとおり決定いたしま  

す。その他について、何かございますか。事務局から何かありますか。 

        休憩いたします。           （午前９時０５分）   

 

山下委員長   再開いたします。                （午前９時４５分） 

        以上で、本日の予定案件はすべて終了いたしました。 



次回６月の定例会は、６月２４日(月)午前９時から開催いたしますので、

よろしくお願いいたします。７月定例会の日程を決めたいと思います。 

 

＜７月定例会の日程調整＞ 

 

山下委員長   ７月定例会は、７月２５日(木)午前９時から開催いたしますのでよろしく

お願いいたします。 

本日の定例会は、これで終了いたします。 

                                                     閉会  午前９時４７分 

 

   令和元年６月２４日決定 
 

委 員 長        山 下  幸 雄 

 

委    員        喜多川  雅 彦 

 

委    員        今 枝  史 絵 

 

                                  事務局長        石 原   亨 


